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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Folgen der Ausbreitung der Nutrias 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie groß wird die Population der aus Südamerika stammenden und in Mitteleuropa ein-
gebürgerten Nagetierart der Nutrias in Bremen geschätzt und wie wird diese Zahl ermit-
telt? 
  

Welche Auswirkungen hat die Ausbreitung auf die Deichsicherheit und den Zu-
stand der Uferböschungen in Bremen? 
 
Hat die Ausbreitung der Nutrias Auswirkungen auf die heimische Flora und 
Fauna? 

 
Frank Imhoff, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 

https://de.wikipedia.org/wiki/S%C3%BCdamerika
https://de.wikipedia.org/wiki/Mitteleuropa
https://de.wikipedia.org/wiki/Nagetiere

